

Ressort: Vermischtes

Aurich präsentiert die größte Skaterbahn Deutschlands

Skaterbahn Deutschland

Aurich, 03.12.2016, 15:10 Uhr

GDN - Man mag es kaum glauben, aber Mitten im Herzen Ostfrieslands versteckt sich ein Paradies für alle Skater und BMXer. In Aurich steht Deutschlands größte Skatehalle, die vom Auricher Verein Playground e.V. umgebaut wurde und betrieben wird.

Seit dem großen Umbau ist die Skatehalle oft Mittelpunkt für regionale, nationale sowie internationale Wettkämpfe und Veranstaltungen. Auf einer Fläche von 3200m² bietet die Halle einen idealen Treffpunkt für Jung und Alt um sich auf der vielfältig gestalteten Rampenlandschaft mit z.B. Funboxen, Gaps, Curbs und Rails auszutoben oder im gemütlichen Loungebereich mit großen Fingerboardparks zu chillen.

Mit einer Größenordnung von über 3.200 m² Fläche und einer Deckenhöhe bis zu 10 Meter bietet dem sportlich interessierten Fan reichlich Platz. Daneben kann man sich in der Minirampe versuchen und Fingerboardparks ausprobieren. Die Lounge mit einem gastronomischen Bereich lädt zum Verweilen ein. Die Skatehalle bietet auch Schul- und Behindertensport an. Wer seinen Kindergeburtstag in der Skatehalle feiern möchte, hat auch dazu Gelegenheit - egal, ob Mitglied oder nicht.

Gäste ohne eigene Ausrüstung haben die Möglichkeit, sich im Verleih voll ausstatten zu lassen. Zum Verleihangebot zählen u. a. Schutzausrüstungen, Skateboards, BMX-Räder und Stuntscooter. Regelmäßig finden in der Playground Skatehalle professionelle BMX- und Skateboard-Camps statt. Außerdem werden regelmäßig Events für die Besucher angeboten. Für das leibliche Wohl der über 4000 Mitglieder und jährlich 45.000 Gästen sorgen täglich von 10-20 Uhr die freundlichen und fürsorglichen Mitarbeiter.

Doch nicht nur die Anfänger und Profis im Skateboarden, BMXen und Inline-Skaten werden in der Halle immer wieder neu gefordert, sondern auch die Schulgruppen und körperlich eingeschränkte werden in Sachen Koordination, Motivation und sozialen Umgang miteinander gefördert. Wer mehr über die Playground Skatehalle Aurich erfahren möchte, kann dies auf der Homepage des Vereins erfahren.

Gegründet wurde der gemeinnützige Verein von drei Aktiven im Jahre 2000. Sein Tätigkeitsbereich beschränkt sich aber hauptsächlich auf die unter Kindern und Jugendlichen sehr beliebten Sportarten Skateboard, BMX, Inlineskating, Mountainbiking und Stuntscootering. In Norddeutschland ist der Verein Playground Skatehalle Aurich e.V mit seinem Angebot einzigartig. Seit dem Umbau im Jahr 2009 verspricht die Skatehalle Aurich eine noch bessere Rampenlandschaft und setzt neue Maßstäbe, in der sowohl Anfänger als auch Profis immer neu gefordert werden. Auch der Lounge Bereich wurde neu gestaltet, der bei vielen Gästen und den vielen Mitgliedern sehr beliebt ist.

Der Verein wurde im März 2012 durch Vorstandswahlen neu strukturiert. Zusammengestellt aus den unterschiedlichsten Berufszweigen, bilden Sie das Fundament des Vereins. Zudem stammen alle Vorstandsmitglieder aus Aurich. Durch ein hohes Maß an Initiative kann der Vorstand bereits auf ein erfolgreiches Jahr 2012 zurückblicken und schaut positiv in die Zukunft. Weitere Infos kann man bekommen unter www.skatehalle-aurich.de

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81834/aurich-praesentiert-die-groesste-skaterbahn-deutschlands.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com